



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

2024 Conference Communications Council

La CCC de PMNC (el sábado, 10 de febrero en ZOOM) fue un tiempo rico en aprendizaje y narración de historias mientras reflexionábamos sobre la importancia de fomentar las relaciones con nuestros hermanos en Cristo y con personas de todas las religiones en todo el mundo. Celebramos las formas vitales en que esto está sucediendo a través de nuestras congregaciones y ministerios para la construcción de un mundo más justo, compasivo y pacífico. **Chris Nord**, se inspiró en nuestro tiempo y compuso esta inspiradora oración:

Dios de nuestras venidas y de nuestras idas,

Estamos agradecidos por la llegada de este día y por todas las venidas de este día.

Estamos agradecidos de que todas nuestras venidas nos inviten a una comprensión más profunda de la longitud, amplitud y profundidad de tu amor inquebrantable.

Estamos agradecidos de que en todas las dimensiones tu amor supere con creces el alcance de nuestra comunidad.

Estamos agradecidos por las personas de muchas tradiciones religiosas cuyas vidas manifiestan tu amor.

Mientras preparamos nuestros corazones para salir de esta reunión, también preparamos nuestras manos para alcanzar una causa común con nuestros hermanos hijos de Dios. Porque en esta ida, y en todas nuestras idas,

Buscamos encarnar fielmente tu amor en nuestro hermoso y mallugado mundo.

En tu santo nombre oramos,

La CCC, Un Reflección escrito por Janet Szabo, Mountain View Mennonite Church, Kalispell, MT:

Nuestra pastora de transición, Miriam Mauritzen, ha descrito a nuestra congregación como "el Júpiter del sistema solar de PNMC" porque estamos muy distantes de cualquier otra congregación menonita. (Se me ocurrió que si fuéramos Júpiter, entonces la gente de Anchorage probablemente sería Neptuno). Aquellos de nosotros que hemos estado involucrados con la iglesia en general como miembros de la junta de PNMC o como asistentes regulares a las reuniones anuales estamos muy conscientes de que necesitamos para fomentar esas conexiones de larga distancia. También queremos animar a otros miembros de nuestra congregación a involucrarse en la vida de la iglesia en general.

Me ofrecí a organizar una reunión en mi sala de estar para cualquiera que quisiera asistir. Ciertamente, podríamos haber asistido a la reunión individualmente desde nuestros propios hogares, pero reunirnos en persona ayudó a cimentar nuestros propios vínculos y al mismo tiempo fortalecer las relaciones con nuestros amigos en otros estados. Y aquellos de nosotros que hemos estado involucrados en PNMC a lo largo de los años pudimos brindar contexto e historia a aquellos que son nuevos en las actividades de la conferencia. Nuestro grupo abarcaba un rango de edades desde principios de los 30 hasta finales de los 70.

Mientras escuchábamos lo que está sucediendo en comunidades y congregaciones, recordamos que aunque estemos separados geográficamente, compartimos muchas de las mismas experiencias mientras buscamos ser las manos y los pies de Cristo en el mundo. Esas historias brindaron tranquilidad y, lo que es más importante, inspiración. Nuestra pequeña iglesia rural ocupa un nicho muy diferente al de las iglesias en áreas más urbanas, pero las necesidades de nuestras comunidades son muy similares.



Foto de la gente juntos de MVMC cortesía Miriam Mauritzen.

Hacia la liberación: ¡Menonitas en acción! *Escrito por Rebecca Allen*

Me senté en el piso de mármol del edificio Cannon en el Capitolio de los Estados Unidos, rodeado por otros 134 menonitas y amigos vestidos de negro, cantando a todo pulmón. Habíamos pasado por seguridad en grupos pequeños y fingíamos ser turistas muy interesados en la arquitectura de la capital de nuestra nación. En cambio, vendríamos a participar en la desobediencia civil para mostrar a nuestros representantes electos que nosotros, como cristianos y menonitas, no podemos permanecer en silencio mientras el dinero de nuestros impuestos paga el lanzamiento de bombas sobre Gaza. Junto con muchos de ustedes, he pasado meses haciendo todo lo que se me ocurre para lograr un alto el fuego permanente e inmediato en Gaza e Israel. Mi pareja es judía y estamos criando a nuestros dos hijos en comunidades de fe judía y menonita. Nuestra comunidad judía comenzó a movilizarse después del 7 de octubre, cuando nos enteramos de que Hamás había matado a un joven israelí que enseñaba hebreo en nuestra congregación en el kibutz donde vivía cerca de la frontera entre Gaza e Israel. En este período de profundo dolor y miedo, vi a mis amados judíos volverse hacia sus tradiciones y decir: Nunca más para nadie. Vi con qué rapidez la Voz Judía por la Paz pudo movilizarse porque han estado organizando a su pueblo durante décadas.

Hice lo mejor que pude para unirme, como cristiano menonita horrorizado por la complicidad de nuestro gobierno y los cristianos sionistas que apoyan el asedio y la matanza del pueblo de Gaza. Asistí a marchas, entregué cartas con mi hijo de cinco años a la senadora Patty Murray y llamé a mis representantes durante mi hora de almuerzo todos los días durante semanas. Un pequeño grupo de nosotros nos formamos en la Iglesia Menonita de Seattle, unidos en nuestro horror y decididos a hacer ALGO juntos. Iniciamos un hilo de señal y nos enviamos mensajes de texto sobre recursos sobre Palestina y el colonialismo de colonos (incluso sobre nuestra propia historia menonita europea). Me sentí comprometida y, sin embargo, todavía anhelaba una respuesta de movimiento más amplia y coordinada por parte de mi tradición de fe.

A mediados de noviembre, recibí un mensaje de texto de un amigo de la iglesia y otro de mi mejor amigo de Virginia. Había un canal de Slack, un grupo de jóvenes menonitas de la costa este que intentaban iniciar algo llamado [Acción Menonita](#). ¿Quería unirme? Me quedé momentáneamente congelado por un perfeccionismo inútil, sin estar seguro de si quería ser uno de los primeros en adoptar algo que podría resultar desordenado o dañino. Entonces dije que sí, porque la gente está muriendo en Gaza e Israel, porque el antisemitismo y el odio antiárabe están aumentando a nuestro alrededor, porque quiero poder mirar a mis hijos a los ojos cuando sean mayores y decirles lo que probé.

Como muchos de ustedes, comencé a asistir a las reuniones masivas de Acción Menonita. Un grupo de nosotros organizamos un servicio de oración frente a la oficina del senador Murray en el edificio federal en el centro de Seattle. Los participantes vinieron de la península de Kitsap y Bellingham, y sabemos que hubo acciones de solidaridad ese día en Portland y en toda nuestra conferencia. Cientos de personas vieron y compartieron transmisiones en vivo y publicaciones en las redes sociales de Acción Menonita, y ayudaron a aumentar nuestra visibilidad. Cientos más oraron desde casa.

Cinco mil de nosotros firmamos una petición pidiendo un alto el fuego y el fin de la ocupación en Palestina. Cientos de personas comenzaron a hacer planes para viajar a Washington DC para un Día de Acción a mediados de enero y asistieron a Escuelas para la Paz en línea para capacitarse. Mennonite Action encontró un patrocinador fiscal y comenzó a recibir donaciones. La Iglesia Menonita de Seattle recaudó fondos para mi pasaje aéreo de último minuto a DC y llevó comida a mi familia mientras estaba fuera.

Llegué a DC a tiempo para participar en la Escuela de Paz presencial de Acción Menonita, un día de capacitación y adoración. Me presenté a estudiantes y ancianos, y a un ministro de la UCC que se unió desde el sur de Nueva Inglaterra. Vi a mis tíos y conocí a alguien que recorría el país en bicicleta con mi madre en los años 1970. Durante la capacitación, colectivamente hicimos más preguntas sobre qué himnos cantaríamos y cómo, que sobre ser arrestados. Y éramos, tal vez como era de esperar, un grupo mayoritariamente blanco de menonitas, y aquellos de nosotros que sentíamos que pertenecíamos no siempre nos dimos cuenta o nos volvimos hacia las personas que no lo hacían. Nevó todo el día y hasta bien entrada la noche, y nos acostamos sin saber si el gobierno federal estaría abierto por la mañana.

Pero fue. Y así, dos meses después de unirme al canal Mennonite Action Slack, me senté en la rotonda y canté “Señor, escucha a tus hijos orando” más fuerte y con más significado y poder de lo que jamás había cantado en mi vida. Esperé a que un policía me tocara el hombro y me arrestara, en lugar de detener a nuestros representantes electos que se niegan a hacer todo lo que esté a su alcance para detener el genocidio. Con las manos atadas, seguimos cantando durante horas, incluso después del arresto. Esperamos en un garaje de mantenimiento frío durante unas horas mientras la policía nos verificaba los antecedentes y nos cobraba una multa de 50 dólares.

A pesar de las devastadoras razones de nuestra acción de desobediencia civil, me sentí feliz y liberada de alzar mi voz con canciones familiares como herramientas de poder y resistencia colectiva. Me sentí —y me siento— conectado con las otras personas que tomaron medidas ese día y todos los días con Acción Menonita: las personas que oraron por nosotros mientras estábamos detenidos, las personas que permanecieron a temperaturas bajo cero durante horas fuera de la rotonda y Nos vitorearon mientras nos conducían a los furgones de arroz para transportarnos, la gente de Salem, Portland y Seattle que han estado entregando esa importante petición a nuestros representantes en casa. Y, lo que es más importante, también me siento conectado con personas —especialmente los palestinos y judíos de todo el mundo— que han sido arrestadas antes que nosotros, a menudo corriendo un riesgo personal mucho mayor.



Foto cortesía Laura Schlabach

Creo en el poder de esos sentimientos: alegría, liberación, conexión. Estoy listo para seguir actuando con esperanza con este nuevo grupo de base para hacer posible que más de nosotros encontremos pertenencia a Acción Menonita. La liberación de Palestina e Israel está profundamente ligada a la nuestra.

¿Qué futuro más brillante y seguro nos espera a todos?

Rebecca Allen (ella/ella) vive con su familia en el sur de Seattle. Ella asiste a la Iglesia Menonita de Seattle y Comunidad Reconstruccionista Kadima.

Arriba: Personas de las Iglesias Evergreen y Seattle están reunidas en la oficina del congresista, Adam Smith, hablando con un miembro de su personal sobre por qué queremos Smith pida un alto el fuego y por qué nuestra fe no llama a ser públicos al respecto. La ubicación de la foto es la oficina del congresista Adam Smith en Renton, WA. Si desea trabajar por la paz, [Acción Menonita](#) tiene muchos recursos para la promoción local, incluido un [Kit de Herramientas de Organización Local](#).

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Seattle Mennonite Church

Seattle Mennonite está buscando un pastor de **Formación de Fe** de tiempo completo. La Congregación se estableció en 1968 y ha estado practicando el ministerio urbano desde entonces. El CIF de SMC está disponible [aquí](#). Las prioridades congregacionales están publicadas [aquí](#) y la descripción del trabajo está [aquí](#).



Portland Mennonite Church

Aproveche la oportunidad de escuchar a la autora y activista **Sarah Augustine** cuando hable en la Iglesia Menonita de Portland, Portland, OR, el **domingo 25 de febrero**. Pronunciará el sermón a las 9:30 y luego participará en un foro de discusión a las 11:00:00. Augustine es cofundador y director ejecutivo de la Coalición para Desmantelar la Doctrina del Descubrimiento. En su último libro, del que es coautora con Sheri Hostetler, argumentan de manera persuasiva que el cambio climático es sólo un síntoma de una crisis ecológica mayor y que las soluciones no pueden venir a través de los mismos sistemas que crearon esos problemas. Aproveche su sabiduría mientras plantea preguntas difíciles y pide una resolución colectiva de problemas.

Salem Mennonite Church

El 28 de enero se llevó a cabo en Salem Mennonite un evento para atar edredones para el Gran Calentamiento Invernal de CCM. Más de 20 personas se reunieron en el salón de actos de la iglesia para almorzar y luego se pusieron a trabajar atando edredones. Algunos miembros del grupo llevan muchos años atando edredones. ¡Para dos niños y seis o siete adultos fue una experiencia nueva! La actividad fue agradable y gratificante sabiendo que los edredones se utilizarán bien dondequiera que se necesiten.

La Iglesia de Mountain View Mennonite van a tener su Gran Calentamiento Invernal el 24 de febrero a las 10:00 por la mañana.



Foto cortesía Heidi Brubaker

El Equipo de Discernimiento de Dones de PNMC invita a sus sugerencias para personas que se desempeñen como Tesorero de PNMC, Miembro general de la junta directiva de PNMC y miembro del Equipo de Discernimiento de Dones. Los candidatos para estos puestos deben ser miembros de una congregación de PNMC. Complete esta encuesta para transmitirnos sus sugerencias.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS

Mennonite Mission Network Mennonite Church USA

La Mennonite Church USA tiene una amplia colección de historias y oportunidades a través de enlaces en [PeaceMail](#) o [MenoTicias](#).

Mennonite Mission Network

Los ex líderes de unidad de Anchorage, AK, Heather y Jason Potsander, describen su experiencia con Service Adventure como un riesgo de un salto desconocido y audaz en la vida que vino con una red de seguridad y una comunidad integrada. "Nos atendieron bien", dice Heather. "Era una vida sencilla, pero no difícil". [Lea más](#) sobre cómo Service Adventure continúa dando forma a la increíble vida que Jason, Heather y su familia viven hoy.

Regístrese [AQUÍ](#) para reunirse vía Zoom con el personal de Mission Network el **miércoles 28 de febrero a las 5 p. m. (PST)** para conocer todas las experiencias enriquecedoras de crecimiento que esperan a los voluntarios de 15 a 22 años. Desde viajes de aprendizaje internacionales hasta términos de servicio nacional, [Youth Venture](#) y [Service Adventure](#) tienen opciones para usted.

Proximos e-Boletines:

4 de mar (entregas a más tardar 2/26)
18 de mar (entregas a más tardar 3/11)
1 de abr (entregas a más tardar 2/25)
15 de abr (entregas a más tardar 4/8)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>